

Der erste Justiz-Comic



Dieser Fall hat einen Haken“ warnt das Titelbild. Tatsächlich geht die Handlung von „3mal abgeschleppt“ einige verschlungene Wege. Der laut Verlag erste deutsche Justiz-Comic befindet sich hautnah an der juristischen Wirklichkeit: Die Lage ist kompliziert, und die Wahrheit hilft nicht weiter.

Rechtsanwalt Gregor Wenzel und Kollegin Anne Sohn betreiben ihr Geschäft mit Verve. „3mal abgeschleppt“, der erste Band und damit erste Fall aus der Reihe „Wenzel und Sohn – Kanzlei für heikle Fälle“, endet dennoch ohne Urteil. Zeichner Philipp Heinisch und Texter Michael Schmuck, beide Juristen

aus Berlin, stellen in ihrem Comic-Debüt erst die Helden vor und feiern deren gemeinsame Kanzleieröffnung. Ihrem eher als spröde geltenden Berufsstand ringen sie dabei überraschend viel Witz ab. Das Anwaltsleben: bunt und zum Lachen (Verlag ReNo-Service, 24,80 DM). jmn